
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

「河合道場の皆さんから大会出場・結果報告」（6月 30日） 

空手の河合道場の皆さんが、様々

な大会に出場し、結果報告にきてくれ

ました。全国大会へ出場が決まった子

たちもいて、元気いっぱいの報告に私

も心がはずみ、大変うれしく思います。

これからもお手伝いや勉強も頑張りな

がら、練習に励んで下さいとお伝えし

ました。 

  

  

   

 

 

「松原商工会議所第 89回通常議員総会懇親会」（6月 28日） 

松原商工会議所第 89回通常議員

総会懇親会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原商工会議所

の皆さんには、商業振興施策の推進

をはじめ様々な場面でご活躍いただ

き、ありがとうございます。これからも、

「誰もが住みたい、住み続けたい」と思

えるまちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 

 



「自衛隊父兄会河内地区会懇親会及び講演会」（6月 26日） 

自衛隊父兄会河内地区会懇親会及

び講演会の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。講演会では、「陸軍

幼年学校が語る」を大阪陸軍幼年学

校 48期増田髙義先生からお話を聞

かせていただきました。 

  

  

  

  

   

  

  

  

  

「一般社団法人松原市緑花協会通常総会」（6月 17日） 

一般社団法人松原市緑花協会通常

総会の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。緑花協会の皆さんに

は、「花と緑のまちづくり」に大いにご

協力いただきありがとうございます。こ

れからも本市まちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  



「学校でのクーラー設置状況の視察」（6月 16日） 

市内全小中学校学習室のエアコン

の設置状況を視察してきました。昨年

の 60周年記念「子ども議会」で、当時

中学 2年生の生徒からエアコン設置

の提案をいただき、財政の問題や優

先順位などを考え、教育環境の改善

のため今年度予算で小学校 45室・中

学校 16室の空調整備を行いました。

これにより温度が高くなる時間帯に、

空調の利いた部屋をより多くの児童生

徒に使用してもらえるようになります。 

   

 

 

 

  

  

「元希者クラブの集い」（6月 10日） 

第 36回元希者クラブの集いの開催

にあたり、本市を代表して挨拶をさせ

ていただきました。日頃より元希者クラ

ブの皆さんには、様々な活動によりご

活躍いただき、ありがとうございます。

これからも皆さんが培ってこられた知

識や経験を活かし、生涯元気に活躍さ

れることを願っております。 

  



「平成 28年度全国青年市長会意見情報交換会」（6月 8日） 

全国青年市長会意見情報交換会に

出席しました。全国青年市長会とは、

49歳までに当選した市長での組織で

地方自治の発展のため様々な活動を

しております。今回は危機管理ワーク

ショップを開催し、4人 1組で意見を出

し合い、結果を発表しました。各市の

市長と住民の命を守るため、災害発生

時にどのように対応していくかを議論

しました。 

  

   

  

  

「第 86回全国市長会議」（6月 8日） 

第 86回全国市長会議に出席しまし

た。「全国市長会」とは、全国 800超の

市長により組織され、各市間の連絡協

調を図り、市政の円滑な運営と進展を

目的としています。会議では、「平成

28年熊本地震への対応に関する決

議」、「東日本大震災からの復旧・復興

及び福島第一原子力発電所事故への

対応に関する決議」、「地震・津波・台

風等防災対策及び原子力安全・防災

対策の充実強化に関する決議」、「地方創生の推進・分権型社会の実現に関する決

議」、「都市税財源の充実強化に関する決議」、「持続可能で安定的な社会保障制度

の構築に関する決議」及び「多世代交流・共生のまちづくりに関する特別提言」等、7

件を決定し、国へ要請いたしました。 



「JFAプレミアカップ 2016・結果報告」（6月 6日） 

松原第四中学校 3年生の下川太陽

さんが、JFAプレミアカップ 2016の結

果報告に来て下さいました。結果は予

選敗退でしたが、今後も周りの人への

感謝を忘れず、頑張って下さいとお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  

  

  

  

  

  

 

  

「平成 28年第 2回定例記者会見」（6月 6日） 

平成 28年第 2回定例記者会見を

行いました。熊本地震にかかる支援や

本市 PR事業、婚活事業をはじめ、さ

まざまな事業の説明や意見を述べさ

せていただきました。 

  

  

  



「第 7回まつばらマルシェ企画委員会」（6月 6日） 

第 7回まつばらマルシェ企画委員

会の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。農商工のみならず「産・

学・官」の連携によるイベントとして行

っている南大阪最大級の地産地消フ

ェア「まつばらマルシェ」も今回で 7回

目となります。今年度も「挑戦し続ける

元気あふれるまちまつばら」を市内

外、全国に発信していく絶好の機会と

とらえて、地場産の食材や市内のおい

しい食べ物、魅力ある製品を広く紹介していけるよう委員会の皆さまにはご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

「松原市ディスコン大会」（6月 5日） 

松原市ディスコン大会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきました。こど

もから元希者まで参加でき、こども達

は先輩から色々なことを教えてもら

い、元希者の方々は若い世代からたく

さんの元気をもらい、皆さんが様々な

体験をしながら気持ちのいい汗を流し

ていただけます。本日のディスコンを

満喫していただき、参加者との交流を

深めながら有意義な一日を過ごしてい

ただきたいと思います。 



「地域防災ネットワークプロジェクト訓練」（6 月 5日） 

地域防災ネットワークプロジェクト訓

練の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。地域防災ネットワークプロ

ジェクト協議会の皆さんには、いつ起

こるかわからない大地震が起こった

時、被害を最小限にするための正しい

知識と知恵をお伝えいただき、ありが

とうございます。今日の訓練でしっかり

身の備え方と気持ちの備え方を学び、

大地震が起こったときすぐに行動に移

してもらいたいと願っています。  

  

  

  

   

  

 

「松原市長杯ミニバスケットボール大会」（6月 4日） 

松原市長杯ミニバスケットボール大

会の開催にあたり、本市を代表して挨

拶をいたしました。こども達の元気いっ

ぱいプレーする姿を見ていて、スポー

ツは心と身体を元気にできるのだと改

めて実感しました。子ども達がスポー

ツを通じて、フェアプレイ精神や思いや

りの心を育んでほしいと願っておりま

す。 



「松原ブランド研究会総会」（6月 3日） 

松原ブランド研究会総会の開催に

あたり、顧問として挨拶させていただき

ました。今年で 7回目となり、「産・官・

学」と市民の皆さんが一つとなり、様々

なアイデアを出し合って「まつばらブラ

ンド」の構築をすすめております。これ

からも市民と行政の協働を推し進め、

本市の発展にご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  

  

  

 

 

「松原事業場防犯協会・松原自家用自動車協会・松原交通安全協会通常総会」（6月

3日） 

松原事業場防犯協会・松原自家用

自動車協会・松原交通安全協会通常

総会の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。防犯や交通安全等で本

市の安心・安全なまちづくりにご活躍

いただき、ありがとうございます。これ

からも、誰もが安全で安心して暮らせ

るまちづくりのため、ご支援・ご協力を

お願いいたします。 



「松原市火災予防協会総会」（6月 2日） 

松原市火災予防協会総会の開催に

あたり、挨拶をさせていただきました。

昨年の火災件数が松原市消防行政の

中で 3番目に少ない 32件となってお

り、この大幅な減少は火災予防協会さ

んの活躍が大きかったと考えておりま

す。これからも防火啓発活動など、安

心・安全なまちづくりにご支援・ご協力

をお願いいたします。 

  

   

  

  

  

  

 

「43rd Annual ADDL World Invitational Double Dutch Championship・出場報告」（6月

2日） 

大西英明さんが、43rd Annual 

ADDL World Invitational Double Dutch 

Championshipの出場報告に来てくだ

さいました。強豪選手たちがたくさんい

る中で日頃の練習の成果を存分に発

揮し、優勝目指して頑張ってくださいと

お伝えし、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

  



「第 38回全国 JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会・結果報告」（6月

1日） 

松原中学校 1年生の辻岡翼さんが

第 38回全国 JOCジュニアオリンピッ

クカップ春季水泳競技大会に出場さ

れ、結果報告に来てくださいました。

200m自由形で 59位と思うような結果

は得られなかったようですが、全国の

強豪選手たちと競技できたことを経験

とし、これからも上位を目指して頑張っ

てくださいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

   

  

  

  

 

  

「松原市情報とどけ隊発足式」（6月 1日） 

松原市情報とどけ隊発足式に参加

し、挨拶をいたしました。情報とどけ隊

とは、本市が発信、提供する市政や市

のイベント情報を市民の皆さんのネッ

トワークを使って発信していただき、友

人関係や地域の繋がりなどから、多く

の方々に情報をとどけることを目的と

しています。とどけ隊を通じて、市政や

市が主催するイベントに興味をもって

いただきたいと思います。 


